



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 481**  
**15 de noviembre de 2018**

## **46 años de organización laboral de los trabajadores de la Universidad Central**

En los años 70 los trabajadores de la Universidad Central del Ecuador atravesaban por una serie de atropellos y violaciones a sus derechos. En este contexto, se constituye el Sindicato Único de Trabajadores 14 de Noviembre que conmemoró sus 46 años de organización.

Actualmente el Sindicato está conformado por 213 trabajadores y trabajadoras que se acogen al Código de Trabajo. Desde su formación hasta el momento el Sindicato ha logrado 14 contratos colectivos que se firman cada dos años.

En esta ocasión, el rector Fernando Sempértegui junto a la secretaria general del Sindicato firmaron el acta de compromiso que da inicio a los trámites para concretar el Décimo Quinto Contrato Colectivo. Este acuerdo contempla varios beneficios en pro de los derechos laborales como: estabilidad laboral, incremento salarial, medidas de seguridad y salud ocupacional, incentivos económicos por jubilación, entre otros.

Fernando Sempértegui destacó que este contrato incluye el mejoramiento salarial acordado con retroactivo del primero de agosto con esto se refuerza el compromiso con las y los trabajadores.

Para Patricia Freire, este gremio consolida la responsabilidad de defender los derechos de aquellos que brindan su contingente para trabajar por la Universidad. **J.G.**

